

**Regine Sixt**, Münchner Unternehmerin und als „Mietwagen-Königin“ bekannt, ist in London von der internationalen Tourismusbranche geehrt worden. Sixt erhielt den World-Travel-Award in der Kategorie „World's Leading Innovative Marketing“ und wurde zudem als „Woman of the Year“ ausgezeichnet. Sie wurde damit für den Aufbau der Firma Sixt als einer der größten Mietwagenketten sowie für ihre Leistungen in der Reisebranche geehrt. Weiterhin wurde Sixt von der Jury wegen ihres sozialen Engagements ausgezeichnet. Sie gründete den Verein „Regine Sixt Kinderhilfe“, der Projekte für Kinder in Not unterstützt. SZ

**Wolfgang Fierek**, 59, leidenschaftlicher Motorradfahrer, hat bei einer Charity-Gala am Sonntag im Seehaus ein Fahrrad ersteigert – und es sofort zurückgegeben. Bei der Veranstaltung zugunsten der Krebshilfe in Israel waren unter den 150 Gästen auch Michaela May und Abi Ofarim, der live auftrat. Fierek gewann den Hauptpreis der Verlosung. Zurückgegeben habe er das Rad aber nicht, weil er nur Motorrad fahre, sondern „weil ich eins habe und das Rad wieder dem guten Zweck zukommen lassen wollte“. cro